

Estimados amigos:

Como se ha explicado en algunas reuniones, este año llevaremos a cabo un plan de Catequesis Familiar en el que los papás y mamás asumen un papel protagonista (insustituible e indelegable) en la formación en la fe de sus hijos. Como se trata de un asunto más importante que el de cualquier asignatura académica, pedimos a todos su implicación positiva y generosa.

El calendario de trabajo que nos hemos propuesto es el siguiente:

Tema	Reunión del grupo de papás ¹	Los papás trabajan el tema con sus hijos ²	El grupo de los niños (colegio) complementa esa formación ³
Organización, acceso a la plataforma, dudas / Comida / Aperitivo y tertulia para conocernos	15.II	-	-
1. Los cristianos	1.III	1.III – 15.III	16.III
2. Somos una gran familia	16.III	16.III – 30.III	31.III
3. Dios nos habla: la Palabra de Dios			
19. Jesús celebra la Pascua			
20. Pasión y muerte de Jesús			
21. Jesús resucitó al tercer día			
22. Jesús resucitado nos envía al Espíritu Santo			
23. Jesucristo nos revela la vida íntima de Dios			

[1] Se tratan los puntos más destacados para vivir en familia y transmitir a los hijos. Luego, cada uno puede profundizar y completar por su cuenta, a la medida de su interés.

[2] Utilizan los cuadernos de actividad que se entregan en el colegio. Los cuadernos sirven a modo de guion para hablar, rezar, ver algún vídeo y concretar compromisos. Los niños rellenan la hoja de respuestas, que luego entregan en su grupo de catequesis.

[3] En el grupo de pequeños se harán actividades complementarias, que no se pueden hacer en casa. Sería muy conveniente que el tema haya sido tratado previamente en casa con los papás.

Los niños saben que sus papás y mamás también están aprendiendo para ayudarles a ser buenos cristianos. Procuren mostrar frente a ellos un interés grande, realizar valoraciones positivas y apoyarse en los demás.

Agradecemos mucho el trabajo de coordinación y la disposición para ayudar en esta tarea, con la que se han comprometido las personas que van a coordinar las reuniones de los grupos de padres.

Tenemos unas expectativas muy altas del resultado que se va a derivar de este proyecto. Todas sus sugerencias e iniciativas para hacerlo realidad serán bienvenidas.

Reciban un cordial saludo,